
令和２年９月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

  北村 貴寿 議員  

◇教育行政について 

 

（３）夜間中学の設置 

夜間中学の調査・研究の進捗状況について伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

夜間中学設置に向けた調査・研究を円滑に進めるため、今年度「長崎県中学校夜間学級

協議会」を発足させました。６月に第１回協議会を開催し、設置に向けたニーズ調査の内

容や方法等について協議したところです。 

今後、アンケート形式によるニーズ調査を行い、その結果をもとに夜間中学の設置の時

期、設置主体、設置場所等について検討することとしています。 

 


